
茅ヶ崎市スポーツ少年団 

令和 7年３月度 本部常任委員会議事録 

日 時 ：令和7年３月2日(日) 18：00～20：４５ 

場 所 ：茅ヶ崎市総合体育館 第1会議室 

参加者：桝本部長、緒方副本部長、細川、青戸、板屋、増川、岩本(Web 参加)、滝口(記) ※敬称略 

 

1．議題 

(1) 事務局連絡 (スポーツ推進課) 

 ➣委員総会について 

  ・４月２０日(日) １６時～１８時 (受付開始 １５時４５分)、総合体育館１・２会議室 

  ・議題 ⋯ 令和６年度 事業報告、収支報告、監査報告 

令和７年度 事業計画、収支予算、団登録について、事務連絡 

  ・３月下旬～４月上旬に、事務局より各団代表者へ委員総会の通知書を郵送予定。⇨ 議決：了承 

(2) 改善委員会報告(青戸委員) 

  ➣委員総会報告について 

①令和７年度委員会構成  

・委員会の役割 ⋯ 現状、事業委員会は駅伝マラソン大会、指導協委員会はスポーツ交歓会(体力測定)、 

  種目別委員会は各種目の交流大会、広報委員会はホームページ管理、ジュニアリーダー委員会は 

 ジュニアリーダー育成、財務委員会は収支管理 である。育成協委員会については活動状況不明。 

・育成協委員会の今後について(緒方副委員長) ⋯ スポーツ少年団の活動資金づくりを目的とし、今後 

 活動を継続したい。緒方副委員長の意向として自身が中心となり継続していきたい。⇨ 議決：了承 

②団登録について ⋯ 団登録については国・県・市に登録料を支払えば登録が可能。但し、県大会に 

参加するためには指導者資格の有資格者が２名必要。有資格者が不足している団体は茅ヶ崎市スポ 

少として登録を認めるべきか？ 

  ⇨ 議決：有資格者の有無は問わず、国・県・市に登録料を支払えば茅ヶ崎市スポ少として団登録を認 

  める。尚、県大会に参加したいが有資格者不足の団に対しては、茅ヶ崎市スポ少・本部としても援 

  助が可能である。本件については委員総会にて各団へ説明し、団登録継続・新規登録を推進する。 

  ③県・スポ少の収支報告について ⋯ 県スポ少の収支報告書は令和４年度の収支報告書を委員総会資料

として細川委員に準備をお願いする。⇨ 議決：了承 

  ④各委員会への参加依頼 ⋯ 各委員会への委員登録は本部から各団を指名する方式としたい。育成協委

員会は令和７年度の１年間をプレ委員会として活動する。種目別(野球)委員会は野球各団より１名と

する。指導協委員会は基本、次年度は本年度と同じ委員にする。事業委員会委員長の変更について

は、緒方副委員長に候補者の選任をお願いする。広報委員会はホームページ(HP)管理者として岩本委

員に現担当者(滝口委員)から新ＨＰシステム(Google サイト)の更新方法を引継ぎ、担当者交替の検討

を行う。⇨ 議決：了承 

⑤応急措置講習会 ⋯ 令和７年度も実施したい。消防署の休日対応については、市長並びに桝本部長の 

お力添えを依頼し、緒方副本部長に仕切りをお願いしたい。尚、消防署に対しては講習会後に感謝の 

意(¥5,000程度)を表す。⇨ 議決：了承 



(3) 種目別委員会報告 

 ➣野球の部 ⋯ 2月22日(土)企画・運営会議報告(青戸委員) 

  スポ少本部提案の2025年度基本方針、１部は4日間(8/2・8/16・8/17・8/23)で芹沢球場にて 

実施、2部は9月に実施、3部は10月実施、を説明し了承された。打合せ議事録が発行済であり、詳細 

は議事録を参照してほしい。会議では良いアイデアも出て、有意義なものとなった。   

①2025年度の大会実施については各団体も協力的であり、今後の企画・運営会議にて実行計画を具体的に 

詰めてゆく。 

②2026年度は公園球場を１日使用して開会式(閉会式)が出来ないか、野球協会と折衝する。現状の芹沢 

球場確保の日程では１日不足するので、野球協会と日程調整をしたい。 

③２０２７年度については、8月開催を春季・市大会後の5月開催に変更する。目的は酷暑対策、上部大会 

日程重複対策、スポ少県大会出場をチーム持回り輪番制度から県大会出場権をかけた大会に変更する。 

尚、主催はスポ少、協賛は大型店舗、運営は野球協会に委任する形式にする。この件についても、野球 

協会と交渉したい。要は、審判と球場確保についても野球協会と連携をとる。種目別の競技大会はそれ 

ぞれの種目別協会に運営していただくのが本来の形であり、野球についても本来の形に移行したい。 

但し、資金はスポ少持ち。尚、本案は１部の大会に限定し、2・3部はスポ少が育成対象の大会として運 

営する形をとりたい。⇨ 議決：① ② ③ を了承 

(４) 事業委員会 

➣駅伝マラソン大会の総括(青戸委員) 

収支報告はスポーツ交歓会の費用と合わせたものを作成済で、委員総会資料を作成するため詳細資料を 

細川委員に領収書を併せてお渡しする。次大会では伴走者を新たに探すこと、と横断幕を作成したい。 

⇨ 議決：了承 

(５) その他(細川委員) 

  4月の委員会では総会対応の収支予算についてまとめたい。 

－以上－ 

 

       次回 ： 令和 7 年４月６日(日)18 時～  場所：総合体育館・第１会議室 

 

  


